

Tipeada

Querida viejita:

Recien acabo de recibir su carta, y aunque hoy mismo le eche otra, le escribo, porque en este momento estoy desocupado y muy cansado para estudiar. Anoche me quede hasta las dos de la mañana estudiando, preparando una clase de El Capital y hoy día en la mañana tuve que levantarme temprano para terminar un trabajo que voy a leer la proxima semana en una conferencia científica sobre "la revolucion científico-tecnica." Ahora estoy en Viernes en la tarde, todo eso hecho, y mañana no hay clase, porque en toda la URSS hay un sabado rojo, de trabajo voluntario, en todo el país, y naturalmente yo voy a participar y espero estar a la altura de los trabajadores sovieticos mas empeñosos. (Viernes 16 de Abril). Así es que escribo, total esta carta llegara despues de la otra, y puedo contar algo.

Aunque el tiempo parecia haberse afirmado, resulta que de repente se ha pueó a hacer frio de nuevo, e incluso se pego su nevada, haciendo la desconocida, a los que, como yo, ya habiamos sacado la ropita de "media estacion". Fuera de eso todo normal. Ya le conte del Congreso del PCUS y de la situacion actual.

La carta que acabo de recibir, es de dos paginas, del 7 de Abril, y venia con Ercilla y Mensaje, Muchas Gracias. Durante mucho tiempo estuve sin recibir ni una sola letra. Y pensaba si ya se habrian olvidado o aburrido de escribirme. O acaso piensan que no vale la pena escribir tanto, si me voy a quedar un tiempo mas aqui. Y espero que no sea así. Sobre su carta: espero verme con los amigos que me dice usted que vienen, y le avisare a Jorge para que me llame cuando ellos lo llamen. Y muchas gracias por la ropa. Es lo que hace falta, como le digo en otra carta.

Con mucha pena, pero no he recibido esa larga carta con el Ercilla y las medias, y lo siento por la carta. Sus largas cartas son interesantes. Y tampoco esa otra larga carta, si es que venia con revista, como ud. dice. En verdad, hace tiempo que no recibia nada de revistas, solo esa carta anterior que le respondi. Y me preguntaba como les ha fallado el olfato periodistico, y no han mandado ese Punto Final con la entrevista que Regis Debray le hizo al Chicho. O es que lo mandaron y no ha llegado? Esa entrevista ha hecho furor internacional, y uno sin poder leerla. Ha sido comentada, por lo que he visto, en prensa francesa, italiana y de USA.

Muchas gracias por las medias, pero como ocurre historicamente, usted se preocupa mas que yo de mis pololitas y le pone mas color y sabor que el susodicho, que lo toma con mas tranquilidad, sin tanto apasionamiento. Y por desgracia, tendre que reconocer que ese comentario de Ricardo, sobre la duracion de mis enamoramientos, le anduvo acertando mas o menos. Solo que a falta de pan... De todas maneras, aunque no se han visto, muchas gracias por las medias. Le contare ~~xxx~~ a Valia. Sobre sus aciertos de corazon de madre, ya le explico en la otra carta. En lo que de mi depende, me quedo. Ahora, es alla donde tendran que decidir si o no, y cuanto tiempo. De irme, no necesito nada mas. De

quedarme, necesito su buen par de zapatones gruesos, de media caña, como esos que traje, que duraron todo el invierno y ya cumplieron su rol historico. Y por favor, si me manda zapatos, no se olvide de que les hagan ese arreglo tan necesario, que yo les pongo a los zapatos, y tienen cualquier otro de muestra, porque he usado unos que no tienen y vueltax a sufrir de mi ancestral dolor de patas. Y como ~~xx~~ es un tantico dificil explicarle ese arreglo a un zapatero ruso, prefiero que se lo expliquen a un chileno. ¿Como saber si me quedo o no antes que parta la tia? No se, puede usted saberlo en Santiago, a lo mejor. No se si valdra la pena un par de camisitas de verano, de Chile o que me compre en las uropas con tallerines verdes, si es que hay. Y punto. Para aguantar otro invierno, tendre que comprarme un abrigo grueso, que no tengo y me hace falta, porque con el que traje, pese a que este invierno fue benigno (solo 18 bajo cero), pase su pocon de frio.

Y todo dependera tambien, de si viajo o no con el papa. Porque si voy, me compro algo en Europa. La situacion, en lo que a mi respecta, y le voy a escribir, es la siguiente: si me voy, no hay problemas, porque se acaba el curso. Si me quedo, depende del tiempo, porque por un ~~pa~~ lapso corto no me dan vacaciones y tendria que seguirle pegando de inmediato. Por un año, me dan vacaciones...de un mes, que habria que aprovecharlas..Aunque creo que es posible conseguir sus pocos días ma

Y creo que nada mas. Los tallerines puede mandarmelos con la tia, si ~~h~~ es que hay. Mas dinero, ni cosas no necesito, salvo los souvenirs. Y a proposito, aunque me ha dicho que no pregunte, no se si recibieron las cosas que les mande.

sobre su pega en la Escuela Dental. Muchas gracias. En esta epoca de desencuentros generacionales, no son muchos los jovenes que se sienten orgullosos de sus madres y pueden sacarlas como ejemplo en las conversaciones. Mande la consulta y la pega privada a la cresta y sera mucho mas feliz. Aquix la gente gana menos dinero, pero no se preocupa tanto de vestirse ni de recibir visitas, ni de huevadas, pero vive muy feliz y muy intensamente. Y se cambia menos de ropa, y a nadie le importa. Mientras no falte para comer y satisfacer las necesidades... y eso no faltara. Total, apechugaremos juntos.. Y he descubierto que en parte, uno lo hace por la U.P. por el Gobierno, por el Partido, etc. pero fundamentalmente uno lo hace por uno mismo, por el deseo de ser feliz yx de realizarse y uno se realiza como ser humano, sirviendo a los demas seres hmanos y nosotros encontramos la felicidad en la lucha como decia Marx. NO es que seamos santos ni heroes, simplemente somos felices. Y esa es una actividad bastante importante. Clotear economicamente, no es tan grave y no sera para tanto. Clotear fisicamente no tiene derecho, porque hay mucho que hacer, y seria muy facil lavarse las manos y correrse de todo, sacando como excusa enfermedad o muerte. No tendria gracia y a usted no le viene. Y punto. Besos, abrazos y cariños. Le escribo unas letras a Eduardo. La quiero mucho.

CCCCCCCCCCCCCCCCCCCC